
 

神河町の町花の桜について 
  

Ⅰ.日時:令和３年１２月２２日(水)13時 30分～15時 30分 

 

 Ⅱ.場所:神河町役場会議室 

 

 Ⅲ.参加者：神河町   山名宗悟 町長 

        〃    前川穂積 地域振興課長 

       神河町議会 吉岡よしひろ 議員 

       NPO法人兵庫県樹木医会 河合浩彦 理事長 

          〃        吉岡一 

          〃        和田邦孝 

 

Ⅳ.議題 : 

１.ソメイヨシノの起源と由来及び神河町の桜課題と今後の取組について 吉岡一 

 

２.神河町のサクラ “ 今後 20～50 年・100 年を越えて” 

                 NPO法人兵庫県樹木医会 理事長 河合浩彦  

① 桜の概要 

② 神河町の桜・各地の桜の名所 

③ 阪神間各地の桜の 20 年前（1999 年）と現状 

④ 樹勢最盛期から下降線に至る時点での対応（案） 

⑤ 勉強会・研究会の課題    

 

  ３.参考資料 

   ①桜守活動の実績と今後の予定 和田邦孝 

   ②NPO法人兵庫県樹木会リーフレット 

 

  ４.今後の予定（口頭説明） 

   ①3月 26日(土)神河町で「第 2回はりま桜シンポジウム」開催 

      主催：はりま桜の名所づくり連絡協議会 

      協催：NPO法人兵庫県樹木医会 


